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今後の進め方について（案）

平成24年11月26日 利活用検討委員会（平成24年度第１回）の開催

・鳥取自動車道案内誘導の考え方（提案）

・委員会としての提言とりまとめ

鳥取自動車道の案内誘導については、智頭ＩＣにおける各種施設への案内誘

導の試行を重ね、一定の効果が評価できたものの、観光施設については、案内

する内容や表示方法などに課題が残っているのが現状であり、引き続き鳥取自

動車道において、案内誘導の試行を継続し、課題整理に向けた調査、検討を行

うとともに、関係機関との協議・調整を進めていく。

【自専道本線上での案内表示の課題】

①看板類の乱立について

②他の標識との判別性について

③色についての評価性について

④案内誘導の効果について

平成25年以降 鳥取道利活用推進協議会の開催

・地域協議会による検討開始

・鳥取自動車道案内誘導ガイドラインの策定


